

学校運営協議会だより

令和7(2025)年度

第1号(5月12日発行)

学校運営協議会開催日：令和7年4月17日（木）

運営協議会代表 志岐正光

新年度になり笑顔で元気な新1年生が、淀四に來ました。その笑顔を6年間継続させてあげましょう。

4月から6月までの間は子どもの交通事故が多い時期で特に低学年が多いそうです。信号の無い横断歩道では、手をあげた子どもやお年寄りが居たら、必ず車も自転車も一時停止をしましょう！

通学路では又新たな家の解体や建築が始まっています。業者のトラックや車や人の出入りが多く見られますので注意して子どもたちを見守ってあげてください。通学路は狭い道で曲がり角もあります。子どもたちを見かけたら車も自転車もゆっくりと走って通るようにしましょう。

校長 片山直子

前任の久保田校長に代わりまして、4月より着任

しました片山直子と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。校長としては今年5年目になり、前任は高田馬場にあります戸塚第二小学校で4年間過ごして、こちらに移って参りました。

子どもたちは非常に落ち着いた状況で一学期をスタートしています。もう葉桜になってしましましたが、先週の入学式は桜が満開の中で1年生を迎えることができました。先週から今週は、対面式や1年生を迎える会を行いまして、1年生は本当に真剣な表情で登校してきて「小学生になったんだ」という緊張感がとても微笑ましく、こちらも励まされる様子です。また、2年生から6年生も1年生を暖かく迎え入れる雰囲気があり、とても素晴らしい事だと思います。そうした子どもたちをいつも支えてくださりありがとうございます。皆様のお力を借りしながら1年間子どもたちの生活を素晴らしいものに出来たらと思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

■■今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	学びの担当になりました中村です。5月から6月頃に例年通り、2年生と3年生がまち探検や安全マップ作りで地域を巡る活動がありますのでその際にはご協力をお願いいたします。	これからまち探検など入ってくると思いますが、お電話やメールでのやり取りが多くなるかと思いますがよろしくお願ひいたします。
みどりのサポート	みどりの担当になりました佐藤です。新たに環境委員のメンバーとして原瀬と岩田の3名で環境委員会を担当します。	活動は前年度と同様です。5月12日月曜日9時から正門のチューリップとムスカリの球根の掘り上げを行います。
読書サポート	昨年度からの引き継ぎを順次行なっています。読み聞かせについてもたくさんの保護者の方や、地域の方に関わっていただけるということありがとうございました。	昨年度の読み聞かせした本の紹介をしている図書ボラ便りを昨年度末に発行しました。
安全サポート	安全を担当します原瀬と申します。児童の様子は、落ち着いて学校へ通っているかなと思いますが、登下校の様子や放課後の様子で気になった事がありましたら学校にご連絡ください。学校と地域で連携して子どもの安全を見守っていきますので、1年間どうぞよろしくお願ひいたします。	月曜日の朝遊びの時に「朝遊びあったの？」という子もいました。雨上がりなどでも出来る日はなるべく朝遊びをやってあげたいなと思います。

■■今月のスナップ

「1年生を迎える会」(4/16)



代表委員会を中心に、1年生の入学を歓迎する会を開催しました。各学年が出し物をして、1年生の入学を全校でお祝いしました。

1年生は迎える会を開いてくれたお礼として、素敵なお歌を披露してくれました。

「離任式」(4/25)



3月で学校を去られた先生方とひさしぶりの再会をしました。お別れの手紙を読んで涙ぐむ子やお別れの歌を歌って泣いてしまったりする子もいて、とても感動的な式になりました。

和室の畳を新しく入れ替えました！

お茶体験等で使用していた和室の畳が新しくなりました。廊下まで畳のいい香りがしています。学校にいらした際は、ぜひ和室の前を通ってみてください。



新1年生を五月人形が迎えました！



今年も職員室前の廊下の突き当たりに、五月人形を飾りました。子どもたちが健やかに育ちますように、そんな思いを込めて飾っています。現在は協議会のメンバーがひな人形と年2回飾っていますが、保護者や地域の方で飾ってもらえる方を募集します！

今年も、校庭に年長きりん組が作ったこいのぼりが元気よく泳いでいます！ 今年は、3人4人のグループで一つのこいのぼりを作りました。自分の思いを言葉や絵で伝えたり、友だちの思いがあるということに気づきながら作り進めました。

幼稚園の一コマ

